



Arranca plan masivo para autos 'chocolate' con nueva modalidad

Este 11 de abril reinicia la regularización de autos chocolate con nuevas modificaciones del proceso y con un plan masivo que intenta llegar a la meta de los 280 mil vehículos en septiembre.

En esta nueva modalidad se instalarán tres puntos masivos de regularización, donde se llevará el registro físico del vehículo, la generación de un pedimento de importación y el emplazamiento del vehículo, explicó Marco Antonio Moreno Mexía, secretario de Hacienda en Baja California el pasado miércoles.

<https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/arranca-plan-masivo-para-autos-chocolate-con-nueva-modalidad-8122467.html>